

《单词百科:pseudocyst是什么意思?pseudocyst怎么发音?pseudocyst的解释和用法》

英语单词pseudocyst是什么意思?pseudocyst怎么读?pseudocyst怎么发音?简答网为您整理了pseudocyst的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



pseudocyst怎么读

pseudocyst的读音: ['(p)sju: d ə ʊ s ɪ st]

pseudocyst的意思

1、n.拟孢囊;

pseudocyst的双语例句

1、Pseudocyst of Auricle is a kind of proliferative aseptic inflammation with exudate.

耳廓假性囊肿是软骨的一种增生性无菌性炎性反应,内有浆液性渗出液.

2、Objective : To evaluate the effect of holmium laser in treating pseudocyst of the auricle.

目的: 总结钬激光治疗耳郭假性囊肿的疗效.

3、Method Retrospective analysis of treatment effect of 35 cases of auricle pseudocyst with flat thin magnet.

方法回顾性分析35例耳廓假性囊肿抽液后磁铁片加压治疗的疗效.

4、Peritoneal calcification and pseudocyst are described when perforation occurs.

在发生穿孔的时候可有腹膜的钙化和假囊肿形成.

5、Stage 1 A : Partial thickness pseudocyst with perifoal posterior itreous detachment.

不完全厚度的假性囊肿,伴有黄斑周围与后玻璃体附着.

6、Objective : To evaluate the result of diagnosis and surgical treatment of pancreatic pseudocyst.

目的探讨胰腺假性囊肿的诊断和外科治疗.

7、Objective : To study the Individual treatment of pancreatic pseudocyst.

目的: 探讨假性胰腺囊肿的个体化治疗.

8、Stage 1 B : Full thickness pseudocyst with roof.

有盖的全层假性囊肿.

9、Results: In 12 cases, there were 7 cases of pseudocyst, 3 endothelial cyst, 2 epithelial cyst.

结果: 12例病例中, 假性囊肿占7例, 内皮性囊肿3例, 上皮性囊肿2例.

10、Methods: The clinical data of 43 patients with pancreatic pseudocyst were analyzed retrospectively.

方法: 回顾性分析43例假性胰腺囊肿的临床资料.

以上是简答网为您整理的pseudocyst怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。

<https://dict.jiandongshicai.cn/pseudocyst>

